

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES AGENTS PUBLICS SONT EN DANGER DE MORT !

Le décompte dramatique des blessés et des morts dans la fonction publique ne cesse de s'allonger..

En quelques jours,

trois policiers décèdent dans un dramatique accident de la circulation alors qu'ils effectuent une mission tout à fait banale. Le conducteur de la voiture meurtrière est positif au cannabis et à l'alcool.

Une infirmière et une secrétaire médicale au CHU de Reims sont attaquées à l'arme blanche ce lundi. Un pronostic vital est engagé pour l'une d'entre elles.

Il y a quelques mois c'est une enseignante qui est mortellement poignardée à Saint Jean de Luz nous rappelant l'acte terroriste qui a coûté la vie à Samuel Paty. Au mois de novembre 2022 c'est un agent des impôts qui est séquestré puis tué à Bullecourt.

La *fédération des Services Publics CFE-CGC* ne peut se résoudre à compter impuissante les tragédies.

La Fédération en appelle au ministre de la Fonction Publique pour :

- Une réelle protection des agents
- Une évaluation stricte et sans concession des individus dangereux
- Des mesures de sureté efficace pour les condamnés pour violences
- Des condamnations exemplaires pour tous ceux qui agressent les femmes et les hommes engagés dans une mission de service public
- Un accompagnement et soutien de tous ceux qui sont touchés par ces drames.

LA FÉDÉRATION INSCRIRA CE DOSSIER COMME PRIORITAIRE À L'AGENDA SOCIAL.